

Ahora bien, una pregunta quedó en el ambiente: Qué pasó entre el sábado y el lunes?... ¿Lo que es lo mismo. Qué negocios turbios concertaron el sindicato y el gobierno ese fin de semana?

Los obreros tienen la palabra. Sin embargo una enseñanza se desprendió de todo esto, y es que los obreros deben comprender que no pueden confiar sus intereses a organismos que en el fondo defienden los intereses del Estado Capitalista, y que la única manera de luchar por la defensa de sus intereses, es organizándose en Comités de fábrica dirigidos por ellos mismos.

L. Vilas

D. M.LV:

DE LA EVO LUCIÓN REVOLUCIONARIA DE LOS TRABAJOS

Volvemos una vez más sobre el grupo que se denomina Movimiento Marxista-Leninista de Venezuela (MLLV). Ya en números anteriores de Internacionales, hemos analizado detalladamente las conclusiones políticas sobre las cuales se ha constituido esta agrupación. Nuestra crítica y condamnación categórica de esas conclusiones guardan toda su validez y no tardaremos mucho que añadir si la "marcación" del N°6 de "El Obrero" (Órgano nacional del MLLV) no nos diera la oportunidad de precisar unas cuestiones que consideramos de importancia.

LA INCONSTITUCIONALIDAD DEL GRUPO REVOLUCIONARIO  
DE LA EVO LUCIÓN REVOLUCIONARIA Y EVO LUCIÓN DE LOS  
TRABAJOS REVOLUCIONARIOS

Más que nunca estamos convencidos de la imposibilidad de un proceso de constitución de un grupo revolucionario de clase (del proletariado) en el seno de formaciones políticas --los partidos-- de la clase burguesa. Toda la historia del movimiento obrero demuestra esta imposibilidad. Esto sigue siendo válido absolutamente para los partidos obreros que han pasado al servicio del capitalismo. Una vez consumada la traición, y la separación de la tendencia revolucionaria proletaria se ha cumplido, ninguna formación proletaria consecuente pudo surgir a partir de este momento dentro de la II Internacional, ni de sus partidos nacionales.

Lo mismo ocurrió con la III Internacional y sus partidos "Comunistas", una vez que se completó el proceso de la degeneración (1927). Todo los tentativas repetidas de formación de tendencias y formaciones "izquierdistas", "revolucionarias" dentro de estos partidos, fueron tantas en procesos de confusión que terminaron en rotundos fracasos.